

Message transmis par François Leblanc (groupe SHM du CNES).

Cher(e)s collègues,

Comme nous l'avons annoncé lors du récent colloque du PNST, le CNES ayant entrepris une démarche de réflexion sur la météorologie de l'espace, le groupe SHM souhaite encourager tous les acteurs français de ce domaine à soumettre des demandes de soutien financier pour des activités ayant trait à la météorologie de l'espace dans le cadre de l'APR CNES de cette année:

<https://sciences-techniques.cnes.fr/fr/appel-propositions-de-recherche>

Ces demandes peuvent concerner toutes les activités scientifiques dès lors qu'elles correspondent à la préparation ou/et au développement d'une activité qui pourrait aboutir, à plus ou moins longue échéance, à un service à vocation opérationnelle en météorologie de l'espace ou au développement d'un service existant.

Particulièrement important cette année, vos propositions nous permettront d'avoir une vision aussi complète que possible du paysage français et ainsi de consolider auprès du CNES notre demande de réintégration dans le programme européen SSA.

Cordialement,

François Leblanc et Kader Amsif